



LA CIUDAD DE TRINIDAD PROTEGIDA DESDE LOS SECTORES OESTE, SUR Y ESTE, POR MONTÍCULOS DE TIERRA, QUE EN ANTERIORES DÍAS PRESENTARON ALGUNAS FILTRACIONES QUE FUERON ATENDIDAS POR LOS VECINOS.

Se activa alerta en Trinidad

Temen que agua rebase anillo de circunvalación

• Las torrenciales lluvias anegaron 10 barrios de la capital beniana. Autoridades municipales aseguran que los anillos son reforzados. También se informa que el agua ha ingresado a varios colegios y los estudiantes fueron evacuados.

La torrencial lluvia caída ayer en la capital beniana activó nuevamente la alerta. Las aguas anegaron diez barrios aunque no lograron sobrepasar el anillo de circunvalación que protege la ciudad. Esta situación se agrava por el rebalse de los ríos Mamoré, Ibare y Mocovi, según autoridades municipales.

En el sector de la carretera

a Santa Cruz, el agua sobrepasó el dique de tierra que se colocó en anteriores días y amenaza con anegar completamente Trinidad. Funcionarios del municipio, la Gobernación y efectivos de las Fuerzas Armadas trabajan para contenerlo.

El funcionario del COE municipal, Arnold Barba, en entrevista con Oxígeno, indi-

có que la fuerte lluvia empezó a las 08.00 horas. Sin embargo, descartó que el agua haya sobrepasado el anillo de circunvalación.

Varios usuarios de las redes sociales mostraron diversas fotografías de la ciudad de Trinidad bajo el agua, pero también las tareas de vecinos que colaboraban para evitar un daño mayor,

aunque algunos establecimientos educativos suspendieron labores debido a que el agua había ingresado a varios colegios, por lo que los estudiantes tuvieron que ser evacuados.

Los pobladores colocaron bolsas de arena junto al anillo para evitar el paso del agua.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Usan armamento letal para reprimir en Venezuela



LA VIOLENCIA EN VENEZUELA ELEVA LA POLARIZACIÓN ENTRE LOS OFICIALISTAS Y LOS OPOSITORES. LA POLICÍA REPRIMIÓ CON DUREZA LAS MOVILIZACIONES DE PROTESTA.

La crisis social y política en Venezuela mantiene en vilo a la población de ese país. En un escenario de fuertes restricciones a la tarea de los medios de comunicación, muchos venezolanos aprovechan las ventajas de internet para denunciar el atropello que afirman sufrir.

Habitantes de zonas cercanas pudieron grabar con sus teléfonos celulares las escenas de violencia. Ellos se mostraron muy asustados por los hechos. Se cree que las balas proceden tanto de la Policía como de los grupos paramilitares. Hasta ayer confirmaron seis muertos en protestas.

En un mensaje difundido en cadena nacional, el Presidente de Venezuela criticó nuevamente los hechos violentos que se han registrado en el país durante los últimos siete días.

Asimismo, el mandatario presentó varios videos sobre actos delictivos en distintas partes del país, y pidió a los alcaldes y gobernadores de oposición que hagan un llamado a que cese la violencia.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

Legisladores oficialistas y opositores

Magistrados deberían ser elegidos por méritos

Ante la crisis por la que atraviesa el sistema judicial del país, los magistrados para el Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP) tienen que ser elegidos por sus méritos, dijo el senador del Movimiento Al Socialismo Julio Salazar; empero, para la oposición este requisito es indispensable para garantizar una justicia imparcial.

Consideran que se debe cambiar la mentalidad de las autoridades judiciales, es decir de los abogados, fiscales y jueces, para evitar la corrupción y para darle confianza al pueblo boliviano. La meritocracia podría salvar la crisis siempre y cuando haya compromiso con la justicia, manifestaron.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Damnificados por lluvias

ASFI condiciona pago para crédito productivo

La resolución 076/2014, emitida por la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI), sostiene que las entidades financieras definirán caso por caso la situación de los afectados por las inundaciones, riadas y deslizamientos y establecerán las condiciones de pago en función de la situación real de los deudores.

Además, esta norma dispone nuevas condiciones para el pago del capital, intereses corrientes y penales, así como determinar un nuevo plazo, según corresponda, sin modificar el estado de la operación, ni la calificación del deudor. Es decir que la disposición no implica reprogramar créditos.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Beneméritos no conocen ley que les libera del pago de servicios

El proyecto de ley, aprobada la pasada semana en grande y en detalle en la Cámara de Senadores, que libera a los beneméritos de la Guerra del Chaco de pagar por los servicios básicos, aún no es conocido por este sector, aunque manifiestan que toda ayuda es bienvenida.

El administrador de la Confederación Nacional de

Excombatientes de la Guerra del Chaco dijo que en la actualidad viven 170 beneméritos, aproximadamente; muchos ya trasladaron sus propiedades a nombre de sus descendientes, por lo que la mayoría es dependiente de algún familiar cercano. El 80% vive en las ciudades y el 20% en el área rural.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



The Strongest logra tres puntos

THE STRONGEST DERROTÓ 1 - 0 A UNIVERSITARIO DE PERÚ EN SU PRIMER PARTIDO COMO LOCAL EN LA COPA LIBERTADORES DE AMÉRICA Y SUMA SUS PRIMEROS TRES PUNTOS EN EL GRUPO 1 DEL TORNEO CONTINENTAL. SU PRÓXIMO PARTIDO SERÁ FRENTE AL ARGENTINO VÉLEZ SARSFIELD EN EL ESTADIO HERNANDO SILES EL 11 DE MARZO.

Inf. Suplemento Deportivo

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora **no muestra los resultados.**

SOBOCE, propone una solución.

Son **1270** días y la injusticia continúa.